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Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (01/06/2023), às 19h45m, reuniram-se na 

Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2° (segundo) Secretário Rogério Santos 

da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira Chagas, 

José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Havendo quorum 

legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou 

a todos e pediu que o primeiro secretário fizesse a chamada dos vereadores e em seguida solicitou que um 

funcionário da Casa Legislativa fizesse a leitura da Ata da 152* (centésima quinquagésima segunda) sessão, 

que após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Na sequência, o 

Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e inscrição dos parlamentares. Projeto de Lei nº 

008/2023 “Altera dispositivos da Lei nº 400/2017, de 13 de novembro de 2017, e dá outras 

providéncias”; Requerimento nº 007/2023 “Coloca em votação em regime de urgência urgentíssima, o 

Projeto de Lei nº 008/2023”. O presidente encaminhou as matérias para Ordem do Dia e em seguida 

passou a palavra para o vereador Cosme Rochão, o qual comentou sobre a importância do Projeto em 

pauta, elogiou o trabalho diário dos agentes e o compromisso do Gestor Executivo com todas as classes de 

trabalhadores. José Allysson Bispo também destacou a necessidade da votação e aprovação do projeto e 

que os anseios dos servidores sejam mais valorizados sem perder muito tempo para colocar em pauta, e 

solicitou verbalmente que o Gestor também encaminhe o plano de cargos, carreira e vencimentos do 

municipio. Não havendo mais oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. 

ORDEM DO DIA - Em tnica discussão e votagio - Requerimento nº 007/2023 - Aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Em primeira discussdo e votação - Projeto de Lei nº 008/2023 

- Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi 

concedida ao vereador Fabiano Batista, que falou do seu apoio ao projeto, parabenizou a equipe da Ação 

Social pelos enfeites alusivos aos festejos juninos, elogiou a Secretaria de obras pelos acabamentos da 

Escola Pedro Almeida Valadares e a reforma da clinica de satide da familia. Heraldo Chagas também falou 

do projeto e do trabalho executado pelos agentes que estão diariamente à frente da realidade social. O 

vereador ainda falou sobre comentarios referente a sua pessoa em relação a seu posicionamento politico e 

pediu respeito, que o cargo de parlamentar é para quem tem coragem de enfrentar as atribuigdes ¢ lutar para 

conquistar a confianga da populagdo, e sempre age com prudéncia nas suas decises. José Allysson Bispo 

informou sobre a reforma da quadra de esportes da Escola Estadual Prof*. Anita Passos de Oliveira, 

autorizada pelo governador do Estado que atendeu aos pedidos da populagdo pinhdoense. Klebson também 

prestou apoio ao projeto em discussdo em conformidade com a Lei federal e que não terd 6nus para a 

gestão. Parabenizou o discurso de Heraldo e falou da importéncia do trabalho dos parlamentares em prol da 

comunidade. Heraldo solicitou a palavra e lamentou que existem pessoas que torcem para tudo dar errado a 

fim de ter motivos para criticar o préximo, principalmente dentro da politica. Klebson retomou a palavra e 

elogiou o vereador Rogério por ter a iniciativa para que o projeto estivesse em votação. Luciano Batista 

também deu apoio a propositura, falou do evento catélico realizado no último final de semana no ginasio de 

esportes do municipio e a todos que fizeram parte da organizagdo. Referente a fala de Heraldo, Luciano 

disse ndo esperar elogio de quem ndo tem argumentos, na sequéncia felicitou os responsaveis pelas aragens 

de terras, como também o cercado na lixeira a céu aberto, e deu destaque ao perigo dos fogos de artificios, 

principalmente quando é manuseado por criangas. Klebson pediu atengao ao Conselho Tutelar e disse que 

vem ouvindo reclamagdes de populares por mais fiscalizagdo. Rogério iniciou falando do projeto em 

debate, disse que está a disposigio de qualquer categoria e os méritos são de todos os vereadores que 

pensam no bem das classes. O proprio agradeceu ao presidente pela participagdo no Congresso na semana 

anterior onde foi muito proveitoso o aprendizado adquirido, parabenizou os conterrdneos pela conquista da 

obra na Escola Estadual e ainda comentou sobre o discurso de Heraldo referente a comentérios sem devido 

argumento apenas por vercadores de situação e oposigdo cstarem juntos em um evento. Heraldo solicitou a 

palavra e recordou de alguns momentos dificeis na vida particular e politica. Rogério concluiu 
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parabenizando a todos os vereadores pelos beneficios conquistados. Não havendo mais oradores, o 

Presidente declarou encerrada a presente sessdo, marcando outra para logo em seguida, Sala das sessões, 

Câmara Municipal de Pinhdo, Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, 1° de junho de 2023. 
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